

62.9793

Carlos René Ibacache

Liceo Politécnico homenajeó a destacado escritor

El taller de creación literaria del Liceo Politécnico «Carlos Montt» de Quirihue que dirige la docente **Mirla Cartes** realizó un acto en el que se homenajeó al escritor **Carlos René Ibacache**, quien por muchas décadas se ha destacado en la literatura regional y nacional, y que recientemente fue incorporado al selecto grupo de la Academia Chilena de la Lengua.

El poeta Luis Contreras fue el encargado de destacar las virtudes del homenajeado, quien agradeció el acto, asegurando que ni siquiera en Chillán había recibido tal reconocimiento, lo que le llenaba de orgullo que fuera Quirihue quien lo invitara a la ceremonia en su honor.

Trayectoria

El escritor reconoció que «no esperaba la invitación que me hizo la Academia Chilena de la Lengua. Uno siempre ve muy lejano este organismo que le parece como de cúpulas superiores pero luego advierte que no es así. Ellos reconocen lo que uno hace en provincias y lo que he hecho durante tantos años. Ya tengo 54 años de docencia, empecé a trabajar el año 1948, y

en todo este tiempo he sido testigo de tantas cosas, y tantos cambios. Hemos evolucionado, siempre en contacto con la juventud lo que me ha ayudado mucho, ya que me siento actualizado y vigente con los muchachos jóvenes y esto me llegó como una distinción y un gran honor pero también es una gran responsabilidad, donde podré hacer llegar a la academia lo que pienso y muchas soluciones que se dan en el lenguaje, por lo que estoy muy contento por esta designación».

Ibacache comentó además que "advierto que el lenguaje nuestro ha perdido mucha suspicacia comunicativa, se amplía en muchos términos obscenos las comunicaciones. Particularmente en nuestros estudiantes donde hay un tema muy delicado, y creo que los profesores deben colocarse de acuerdo para tratarlo, ya que los jóvenes utilizan palabras que se repiten reiteradamente para expresar un pensamiento, y a veces son pensamientos sobre círculos importantes. Creo que hay mucho que hacer en el tema de la falta del hábito de lectura y la falta de comunicación, y esa tarea debemos asumir la ahora", concluyó.

En el acto realizado en el Teatro Municipal, repleto de estudiantes, el rector del Liceo Carlos Canales le entregó un diploma, en tanto el Colegio de Profesores Quirihue a través del presidente **Raúl Flores** le regaló un galvano, recibiendo además otros obsequios que agradeció emocionado.



ESCRITOR. Los integrantes del taller de creación literaria entregaron su saludo al homenajeado, coincidiendo en dedicar sus virtudes y simpatía al momento de compartir con las nuevas generaciones de escritores.



ESTIMULO. El presidente comunal del Colegio de Profesores, Raúl Flores testimonió el afecto de sus colegas a través de un galvano recordatorio, que Carlos René Ibacache agradeció emocionado.

Liceo Politécnico homenajeó a destacado escritor [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Liceo Politécnico homenajeó a destacado escritor [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile